

# Du sport avec l'école pour 300 élèves

Quelque 300 élèves de 13 classes du département se sont retrouvés dernièrement sur les terrains multisports de la Maladière, une journée d'habilité athlétique organisée par l'Usep, Union sportive de l'enseignement du premier degré. Saut, conduite de balles, lancer de javelot ou d'anneaux, exercice de motricité, autant d'activités proposées aux enfants du cycle 2, CP, CE1 et CE2.



**Une journée d'habilité athlétique organisée par l'Usep pour 13 classes du département.**